

## PDM Padang Tingkatkan Gairah Bermuhammadiyah

Rabu, 29-05-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, PADANG** — Perkuat jalinan silaturahmi, serta lakukan konsolidasi guna tingkatkan gairah persyarikatan. Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Padang gelar acara mudzakah dan buka bersama keluarga besar Muhammadiyah Padang.

Hadir memberikan tausyiah, Bakhtiar, Wakil Ketua PWM Sumater Barat (Sumbar) menyampaikan bahwa, dalam mengatur gerak organisasi diperlukan sebuah upaya penyatuan tujuan. Hal itu dilakukan melalui konsolidasi yang telah ditetapkan.

"Muhammadiyah merupakan gerakan dakwah yang modern, sehingga harus dilakukan atas upaya agar sesuai dengan karakter Muhammadiyah yang telah dicita-citakan," katanya dalam keterangan pers pada Rabu (29/5).

Konsolidasi merupakan upaya yang dilakukan untuk tetap menyeragamkan alur organisasi. Oleh karena itu, konsolidasi menjadi wadah bertemunya penggerak organisasi yang cukup krusial.

Sedangkan, Zaitul Ikhlas Saad, Penasehat PDM Padang mengatakan, puasa selain sebagai ajang momentum perbaikan diri juga perbaikan kualitas organisasi. Sehingga dampak kolektif bisa dirasakan bukan secara personal, tapi juga kelembagaan.

Menurutnya, puasa memang ibadah personal tapi juga harus berdampak pada sikap perilaku kesaleha sosial.

"Puasa Ramadhan mendidik orang untuk jujur ??kepada diri sendiri. Namun yang terjadi, banyak orang bisa jujur ??dalam berpuasa, tetapi tidak bisa mempraktekkan kejujuran itu dalam kehidupan yang lebih luas di masyarakat. Pesan kejujuran mari kita wujudkan dalam kehidupan masyarakat kita," terangnya.

Setelah terselenggaranya acara ini, Ketua PDM Padang berharap akan ada tindaklanjut konsolidasi dan persiapan untuk aksi. Sehingga, tercipta barisan yang rapat untuk membahas solusi baik masalah keagamaan, kebangsaan, dan keumatan. Serta membahas program unggulan Muhammadiyah.

Acara yang diselenggarakan pada, Selasa (28/5) diikuti seluruh pimpinan Muhammadiyah baik tingkat daerah, cabang, ranting. Serta pimpinan ortom Muhammadiyah, Pimpinan amal usaha Muhammadiyah, warga dan simpatisan Muhammadiyah.